
CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE n° 5 

VERBALE 07 MARZO 2014 

 

Il Presidente Ilario Luperini dichiara aperta l’assemblea alle ore 21:00. 

I Presenti: 

Acquistapace, Ciavattone, Gadducci, Galleschi, Marchitiello, Mazzoncini, Polizzi, Serica, Solarino, Pisani, 

Luperini I., Luperini S., Zanchini, Tabbita, Faustini. 

Sono assenti giustificati: 

Battaglia, Casarosa, Branchitta. 

 

Introduce il Presidente Ilario Luperini, all’Ordine del Giorno la nomina dei Coordinatori delle Commissioni. 

Vengono confermati, con la votazione della scorsa seduta, 4 commissioni e 2 gruppi tematici. 

- Commissione Affari Sociali, Tutela e Sicurezza del territorio 

- Commissione Viabilità, Traffico e Rete Viaria 

- Commissione Ambiente e Lavori Pubblici 

- Commissione Cultura, Scuola e Sport 

- Gruppo tematico sul “Parco Urbano di Cisanello”(operante all’interno della comm. Ambiente) 

- Gruppo tematico Comunicazione  

Il Presidente Luperini auspica un lavoro collegiale e condiviso tra la Comm. Ambiente e il Gruppo tematico 

sul Parco Urbano. 

Si apre il dibattito. 

Il consigliere Mazzoncini (PD), a nome della Maggioranza, presenta all’assemblea un documento in cui 

propone di attribuire alla maggioranza la responsabilità nella conduzione delle Commissioni di lavoro, 

proponendo per le quattro commissioni e per i sottogruppi , i seguenti consiglieri: 

Commissione Affari Sociali, Tutela e Sicurezza del territorio, per continuità e sulla base di un giudizio 

positivo del lavoro svolto, propone coordinatrice la Dott.ssa Maria Marchitiello. 

Commissione Viabilità, Traffico e Rete Viaria, si propone per i medesimi motivi Piero Gadducci. 

Commissione Ambiente e Lavori Pubblici, Si propone Luigi Branchitta, anche per l’esperienza di mandato 

maturata lo scorso anno a fianco dell’Assessore Cerri. 

Commissione Cultura, Scuola e Sport, Si propone come Coordinatore Luca Pisani, in coerenza con i propri 

indirizzi di studio universitari. Questa commissione si articola a sua volta in due sottogruppi, lo Sport, 

seguito da Solarino e la Scuola, seguita da Mazzoncini. 



Gruppo tematico sul “Parco Urbano di Cisanello”(operante all’interno della comm. Ambiente), si propone 

responsabile Acquistapace. 

Gruppo tematico Comunicazione, si propone responsabile Enza Polizzi. 

La consigliera Zanchini (PDL-FI) propone come coordinatore della commissione cultura, il Vicepresidente 

Ciavattone. 

Il Consigliere Faustini (In Lista per Pisa) propone Mazzoncini come coordinatore della commissione 

cultura. 

Le due proposte vengono poste in votazione all’assemblea. 

- Proposta Mazzoncini:  Approvata:  con 9 voti favorevoli, 5 voti contrari, 1 voti astenuti 

- Proposta Zanchini:  Bocciata:  con 8 voti contrari, 4 favorevoli e 3 astenuti 

- Proposta Faustini:  Bocciata:  7 voti contrari, 1 voto favorevole e 7 voti astenuti 

 

Viene quindi approvata la Proposta del consigliere Mazzoncini (Vedi Proposta) 

 

Il consigliere Tabbita (M5S) presenta la Mozione sotto indicata: 

 

Oggetto: mozione case popolari 

 Mozione del gruppo MoVimento 5 Stelle consiglio territoriale di partecipazione numero 5 

 Premesso che anche nel nostro quartiere  da tempo avanzano criticità relative all'emergenza abitativa. 

Preso atto che l'emergenza  relativa al cosiddetto Casone di via Puglia e Via Di Nudo sta acuendosi, 

particolarmente anche in virtù dei prossimi sfratti esecutivi. 

Considerato che la situazione è di per se molto critica come denunciato anche dal video del reporter  cui 

allego l'indirizzo url: https://www.youtube.com/watch?v=LznEBqHqzm0 

Impegna il presidente e il ctp intero: 

 A istituire un tavolo di lavoro presso la commissione sociale per avviare un percorso di monitoraggio e di 

risoluzione. 

A compiere un sopralluogo sul quartiere, per capire le reali esigenze degl'inquilini. 

A predisporre un audizione con l'assessore competente Ylenia Zambito per chiarire al meglio la situazione 

e delineare soluzioni certe. 

 

La Mozione viene approvata in modo unanime dall’assemblea (15 voti favorevoli). 

 



Si prosegue con il secondo punto dell’OdG, che prevede una modifica del Calendario e degli orari della 

Riunioni Ordinarie. 

Vengono poste alcune considerazioni, tra cui quella di posticipare tutte le riunioni fissate con orario 18:00-

20:00 nel dopocena, con orario 21:00-23:00, a causa dei molteplici problemi legati agli orari di lavoro della 

maggior parte dei consiglieri. 

La consigliera Acquistapace (PD) presenta una proposta: Individuare 3 giorni a scalare, nello specifico 

Martedì, Mercoledì e Giovedì con orario 21:00-23:00. 

La proposta viene approvata dall’assemblea con parere unanime (15 voti favorevoli). 

 

Il Presidente Luperini dichiara chiusa l’assemblea alle ore 22:45. 

 

PISA, 7 MARZO 2014 

 

 

                  IL SEGRETARIO                                                                                           IL PRESIDENTE  

 

 


